



Communiqué de presse

Rémi Thomas est nommé PDG de Sysco France

1 Juin 2023 – Paris, France – Sysco France annonce la nomination de Rémi Thomas en tant que PDG et célèbre la retraite de Jacques Déronzier



Sysco France, leader mondial dans le domaine de la restauration, est heureux d'annoncer la nomination de Rémi Thomas en tant que nouveau PDG de l'entreprise. Cette nomination fait suite à une période de transition avec Jacques Déronzier, PDG sortant, qui prendra sa retraite le 1er juillet 2023 après 37 ans de service dédié à Sysco, ses clients et ses partenaires.

Jacques Déronzier a marqué l'histoire de Sysco France par sa passion et sa connaissance approfondie du secteur de la restauration. Il a rejoint l'entreprise en tant que PDG lors de sa création en mai 2018, après avoir dirigé avec succès Brake France, entreprise familiale acquise par Sysco en 2016. Tout au long de son mandat, Jacques a contribué de manière significative au développement et à la croissance de Sysco France.

Rémi Thomas, quant à lui, apporte une vaste expérience dans le secteur de la restauration. Dans son nouveau rôle, Rémi aura pour mission de développer l'activité de Sysco en France et en Belgique, en mettant l'accent sur l'excellence opérationnelle et le service. Il favorisera une présence locale forte et une prise de décision proche de nos clients. Rémi rejoint Sysco après avoir été le PDG de Stalaven, producteur et fournisseur spécialisé dans la charcuterie et les produits traiteurs et qui fait partie de la Coopérative Euralis. Il a auparavant passé plus de 25 ans au sein du groupe Danone à des postes de direction d'entreprise et de catégorie travaillant sur 4 continents différents, y compris comme dirigeant d'unités internationales de premier plan en Amérique latine et en Afrique subsaharienne.

En tant que nouveau PDG de Sysco France, Rémi Thomas sera chargé de développer l'activité de restauration de l'entreprise en France et en Belgique, en mettant l'accent sur l'excellence opérationnelle et de service. Son objectif sera de renforcer la présence locale de Sysco afin d'être au plus proche des clients et de répondre à leurs besoins spécifiques.



Paulo Peereboom, vice-président exécutif et président des opérations internationales de restauration chez Sysco, a déclaré : « Je suis ravi d'accueillir Rémi chez Sysco France, de continuer à améliorer notre offre afin de devenir la principale entreprise de distribution alimentaire sur le marché français. Il s'agit d'un marché essentiel dans notre activité internationale, et je suis convaincu que sous la direction de Rémi, nous serons en mesure d'accélérer notre croissance, au profit des collègues, des clients et de nos partenaires fournisseurs de Sysco France. Je remercie profondément Jacques pour ses quatre décennies de service dédié à Sysco, marquées par sa passion et sa connaissance approfondie du secteur français de la restauration.

À propos de Sysco

Sysco est le leader mondial de la vente, de la commercialisation et de la distribution de produits alimentaires aux restaurants, aux établissements de santé et d'enseignement, aux établissements d'hébergement et aux autres clients qui proposent des repas hors foyer. Sa famille de produits comprend également des équipements et des fournitures pour les secteurs de la restauration et de l'hôtellerie. Avec plus de 71 000 collaborateurs, la société exploite 333 installations de distribution dans le monde entier et dessert environ 700 000 sites clients. Pour l'exercice 2022 qui s'est terminé le 2 juillet 2022, la société a généré des ventes de plus de 68 milliards USD. Des informations sur notre programme de développement durable, y compris le Rapport de développement durable 2022 de Sysco et le Rapport de diversité, d'équité et d'inclusion 2022, sont disponibles à www.sysco.com.